

Die vielen Zeichen der Verbundenheit, Zuneigung und Freundschaft, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Iris Gubler-Schwabe

erfahren durften, haben uns gerührt und wohlgetan. Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, für die prächtigen Blumen, für all die lieben Zuschriften und Gespräche und für die Spenden zugunsten der Stiftung Vivamos Mejor.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrerin Karin Künti für die berührende und tröstende Trauerfeier, an Christoph Mäder, André Schüpbach und Jacques Pasquier für die schöne musikalische Umrahmung, an Daniel Messer für die ausgezeichnete Organisation sowie an Dr. med. Sophie Moirandat Rytz, Dr. med. Thomas Niederhäuser, Julia Pinto und Manuela Santos, das Pflegeteam und alle Mitarbeitenden der Senevita Residenz Multengut für die sorgsame Betreuung.

Muri b. Bern, im März 2022

Familien Andreas, Christina und Matthias Gubler